

# SINDICALES Y CAMPESINAS

**GIANNI CASTRO CASANOVA**  
(Exclusivo para Voces del Periodista)

{vozstart} **Todos llevan agua a su molino**

Durante todo el *calderonato*, la política asumida por la administración federal ha sido en contra de los intereses legítimos de la clase trabajadora, y el artífice encargado de vulnerar los derechos de las mayorías ha sido un despótico titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, que lo único que ha previsto y provisto es la defensa del capital privado, amén de que ha procurado abiertamente dotar de una impunidad galopante a los empresarios del país.

Para citar un ejemplo, tenemos el caso de la Compañía Mexicana de Aviación. Lozano Alarcón debió instrumentar las medidas necesarias para evitar que Gastón Azcárraga, el poderoso empresario que hundió a la empresa emblema nacional, dejara en total abandono a los pilotos, sobrecargos y demás empleados de la aerolínea. Sin embargo, por el contrario, el titular de la STyPS justificó el perverso proceder de los propietarios de la compañía, en vez de velar por la encomienda que supone la titularidad de dicha secretaría, como responsable de tutelar los derechos de la clase trabajadora.

Por si lo anterior fuera poco, ahora resulta que los empresarios interesados en la adquisición de la empresa proponen contratar sólo al 20 por ciento del personal de Compañía Mexicana de Aviación, sujeto de un Contrato Colectivo de Trabajo, y a los que no se les reinstale (faltaba más) se les pretende dar un “bono” a cobrar en siete años, algo así como el 70 por ciento de lo que les correspondería, por ley, de liquidación, y únicamente el 30 por ciento en efectivo.

Todos llevan agua a su molino en este desgobierno de empresarios y amiguismos en el que el sector obrero de México ha visto la peor de sus crisis en su historia moderna.

### **Anuncian cifras alegres**

En el colmo del cinismo, el *presidente del empleo*, Felipe de Jesús Calderón Hinojosa, se llenó el buche los primeros días de este noviembre, anunciando que los primeros 10 meses de 2010 se crearon un total de 870 mil nuevas plazas formales en el territorio mexicano. Según el mandatario, con esta cantidad de lugares en el sector formal de la economía queda a mano respecto de los empleos perdidos durante la crisis económica mundial registrada el año pasado.

Sin embargo, ¿qué ha pasado con sus promesas de campaña en las que ofreció la creación de más de un millón de empleos anuales? Nada. Simplemente, Felipe Calderón Hinojosa, debe a

Escrito por GIANNI CASTRO CASANOVA  
Viernes, 12 de Noviembre de 2010 13:45

---

los mexicanos que votaron por él en 2006 la nada despreciable suma de cuatro millones y medio de plazas que no ha podido crear por ineptitud, incapacidad, mediocridad o porque una crisis “vino de fuera”. ¿Cuál será la realidad?

Vemos entonces, amable lector, que las pifias están a la orden del día en lo que respecta a las cifras oficiosas que se manejan en el interior de la administración pública federal que gusta de intentar darle atole con el dedo a quienes vemos a claras luces y a la distancia prudente su pésima actuación al frente de todas las áreas estratégicas del país. Joaquín **El Chapo** Guzmán Loera, además de ser más poderoso que Calderón Hinojosa -según dio a conocer en días pasados la revista

*Forbes*

- ha creado más trabajos (informales, claro está) que nuestro laureado  
*presidente del empleo*

. El

*Chapo*

sí que lleva agua (y dinero) a su molino.

Escrito por GIANNI CASTRO CASANOVA  
Viernes, 12 de Noviembre de 2010 13:45

---

